

Lukas Rößlhuber
Bildungs- und Umweltausschuss
Stadt Salzburg

Dienstag, 6. Februar 2018

Sehr geehrte Kollegin,
Sehr geehrter Kollege,

ich darf Sie informieren, dass ich die kommende Sitzung des Bildungs- und Umweltausschusses am Donnerstag, den 8.02.2018, um 14:00 Uhr dazu nützen möchte, um ein bildungsrelevantes Thema zu diskutieren.

Aus diesem Grund habe ich Bürgermeister-Stellvertreter Bernhard Auinger eingeladen, der mit uns über seine Vorhaben im Bereich Bildung sprechen wird.

Falls die Sitzung des Bildungs- und Umweltausschusses mangels verhandlungsreifer Tagesordnungspunkte nicht offiziell einberufen werden kann, lade ich Sie dennoch zur gemeinsamen Diskussion herzlich ein.

mit freundlichen Grüßen

Lukas Rößlhuber
Vorsitzender Bildungs- und Umweltausschuss